

Corona-Hilfe | 14.04.2020 | Nr. 131/20

## **Lukas Kilian: Corona-Landeshilfen nun auch für Betriebe mit 10 bis 50 Mitarbeitern**

Zur heutigen (14. April 2020) Bekanntgabe des Wirtschaftsministers Bernd Buchholz, dass Betriebe mit zehn bis 50 Mitarbeitern nun auch Zuschüsse aus Landesmitteln beantragen können, äußerte sich der wirtschaftspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion Lukas Kilian:

"Es ist ein gutes Signal unserer Landesregierung weiteren Betrieben in unserem Land unter die Arme zu greifen. Bis zu 30.000 Euro können nun Betrieben mit zehn bis 50 Mitarbeitern als Soforthilfe gewährt werden. Dieser Zuschuss muss nicht zurückgezahlt werden. Hiermit ergänzt das Land Schleswig-Holstein die bestehenden Bundeshilfen sinnvoll. Es zeigt sich immer deutlicher, dass durch die Corona-Pandemie nicht nur kleine Betriebe betroffen sind. Auch der Mittelstand braucht unsere Unterstützung, die wir mit diesen umfangreichen Maßnahmen tatkräftig leisten", so Kilian.